
Gabinete Vereador Ernaninho

REQUERIMENTO
N°. 907/09

              “Solicito ao Executivo avaliação técnica 
para  colocação  de  lixeira  comunitária  na  Rua 
Antonio  Tenório  dos  Santos,  próximo ao n°92, 
Bairro Itatinga”

Senhor Presidente,

Considerando  que  em  visita  ao  Bairro  o  Vereador  recebeu 
reivindicações sobre soluções quanto à disposição do lixo.

Considerando ainda que mesmo a legislação exigindo que cada 
residência  instale  sua  própria  lixeira  e  em  grande  maioria  essa  exigência  não  é 
atendida.  

É que:

O  Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em  vigor 
REQUER ao Excelentíssimo Senhor Prefeito,  solicitando digne-se Vossa Excelência, 
informar para o conhecimento desta casa de lei o que segue:

a) Existe a possibilidade de avaliar o local quanto à necessidade 
de uma lixeira comunitária?

b) Caso  seja  possível,  após  a  analise  encaminhar  o  relatório 
final. 

c) Caso negativo, quais os motivos?

Plenário  da Câmara Municipal,  Sala Vereador Zino Militão dos 
Santos, 10 de dezembro de 2009.  
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